

だんだんと秋の気配...

ヒガンバナ咲き始め

朝夕の気温が低い日が増えてきました。海の中道海浜公園でも涼しい秋風が吹いています。

園内の“冒険の池”周辺にて、ヒガンバナが続々と咲き始めました。一つ一つの命は短いですが、約4万本のヒガンバナが、次々と花を咲かせます。公園の隠れた秋の名物となっています。

また、9/23から秋の一大イベント「うみなか＊はなまつり」が始まります。だんだんと秋の気配が近づいています。

名 前	ヒガンバナ (ヒガンバナ科) 和名：曼珠沙華
見ごろ	9月上旬～下旬
場 所	冒険の池周辺
規 模	約4万本



8月28日撮影（咲き始め）



過去の風景（見頃）

海の中道海浜公園に関する取材申し込み・お問い合わせ

広報係：大塚、田野
TEL：092-603-1300
FAX：092-603-1199

- ★公園ホームページ <https://uminaka-park.jp>
- ★Facebook <https://www.facebook.com/uminaka.go.jp>
- ★Twitter <https://twitter.com/uminakapark>
- ★Instagram <https://instagram.com/uminonakamichiseasidepark>
- ★うみなかたびホームページ <https://uminakatabi.com/>